
 
 

Réponses aux questions de la séance du 2 juillet 2024 
 
 
1. M. Louis Bonneau - Nettoyage de rue 
 

M. Bonneau demande si le côté Ouest de la rue Jacques-Cartier Sud devant chez lui sera 
nettoyé car le côté Est a été effectué. 
 
Les travaux de nettoyage ont été arrêtés sur la rue Jacques-Cartier Sud compte tenu des 
travaux en cours et de ceux à venir. 
 

2. M. Yannick Dourte - Nettoyage de la piste cyclable 
 
M. Dourte mentionne que les abords de la piste cyclable entre les rues de l'Hôtel-de-Ville 
et du Parc devraient être nettoyés. 
 
Les travaux sont débutés et se poursuivront au cours de l'été. 
 

3. M. Pierre Michaud - Quai du parc Ouellette 
 
M. Michaud mentionne que le quai ne serait pas conforme. 
 
Après vérification, le quai est conforme. 
 

4. M. Yves Barabé - Parc Conrad-Blain 
 
M. Barbé demande s'il est possible d'ajouter des bancs à l'ombre près de la passerelle 
Éva-Dulude. 
 
Cette demande sera étudiée au budget 2025. 


